
令和６年９月２８日（土） 

 

第３回ＰＴＡ実行委員会レジュメ 

 

１． 会長より ：  

文化祭のお手伝いありがとうございました。昨年よりかなり大盛況だった。 

後半のお手伝いはやることがなくて、手持無沙汰の状況だったので、来年は改善できたらと

思う。 

文化祭の体育館での観覧は暑かった。エアコンがついてよかった。 

 

２． 校長より ： 

・文化祭ＰＴＡサロンお疲れさまでした。 

文化祭への来場者 400名弱増（昨年 2328 名、今年 2720 名）、中学生とその保護者が増え

た。 

生徒たち、「箕高の広報」として、中学生へ上手に対応できていたと思う。 

・箕面新市長（原田さん）へ挨拶 

・遅刻問題 

 8月末までの集計で 50件減（昨年 1693→1643）貢献度は 1年生 

 

３．議 題 

 

ＰＴＡ関連行事・催し等  

 

Ａ 実行委員より 

① 文化祭ＰＴＡサロン 総括（会計報告・振り返り等） 

ジュース・お菓子の販売 売上 119850円、仕入れを引いて 利益 24366 円 

（昨年度の利益 8538円 昨年度の約 3倍） 

利益はすべて生徒会会計へ寄付 

 

大盛況、来店者も多かった。 

ジューズもお菓子も増やしたが、全然足りなかった。ほぼ午前中に完売。 

２回追加で購入したが、それでも足りなかった。 

来年度は初めからもっと増やしておいてもよいと思う。 

昨年同様、プロジェクターで応援合戦ダンスを上映していたのも好評だった。 

体育館の催し（ダンス部等）をどこかの場所でパブリックビューイングできるようになっ

たらいいのに、と思った。 

 

Ｂ 学年委員会より 

◎ ３年 ： 体育館の PTA 優先席、とても良かった。 

◎ ２年 ： 10/21～修学旅行の送り出し準備中 

◎ １年 ： PTAサロン わずかな時間のお手伝い楽しかった。 

 

Ｃ 企画委員会より 

① PTAバス研修 11月予定 

世の中コロナ禍明けから皆さん活発に活動されて、現在バスの確保が大変 

日程未定、バスの確保が難しければ、他の企画を考え中。 

 



② PTA主催 １年生保護者対象 進路講演会 10/17（木） 

講師：屋木 清孝氏（近畿大学 入学センター 高大連携課） 

 

 Ｄ 生活委員会より 

①第２回お花でいっぱいプロジェクト（11月 4日 10時 00分～） 

 

 Ｅ 広報委員会より 

① 報告 9/6,7の文化祭両日と本番前のリハーサル写真撮影  

広報写真撮影用の席を確保し、委員さんからも好評だった 

→ HPは準備中 

② 予定 キャリア教育研修の取材と撮影 

1 年：11/14有馬さん、2年：11/21高木さん、3年：10/31 校長 

 

 

 Ｆ その他 

① 文化祭アンケート 

 

 

実行委員会の方々、アンケートへの回答お願いします。 

サロンでのドーナツ好評だった 

フルオープンにしてしまうと本校のキャパオーバーとなり、危険な場合もあるので、優

先席・登録制等へのご意見も踏まえて、来年度の参考にさせていただく。 

 

② 周年事業積立金について 

調理室への空調設置を前倒しで実施。9/16に設置済み。 

例外なので今回限りということですが、緊急でしたので柔軟性をもって対応していきた

い。 

 

③ ＰＴＡ会費について 

公立高校は予算が限られている。 

PTA会費の上限（4000円）が有り、上げることができない。 

PTA会費とは別枠で徴収することはありなのかどうか？ 

総会にかけるべき内容になるため、議論する必要がある。 

大阪府の方で決められた上限なので、府へ交渉するべき。 

花苗代や応援団衣装等を寄付・クラウドファンディングを募って、その分を他に充てる

等。 

 

４． 協議会関係・研修等 

特になし 

 

５．終了挨拶（会長） 

予算問題、ＰＴＡが協力できることがあれば、議論していきたい。 

 

 

次回実行委員会 

    １ 月 ２５ 日（ 土 ） １０：００  ～ 図書室 にて 

（＊事前打ち合わせは同日    ９：３０  ～ 校長室 にて） 


